

どなたでも参加可！

上原大祐×新成人 オンライン講演会

僕らに出来る事は、
この世にあふれている

日時：2/11 (木・祝) 14:00~(約60分)



定員：先着 500 人

内容：【第1部】

上原大祐さん講演会
「僕らに出来る事は、この世にあふれている」

【第2部】

上原大祐さん×三芳町新成人の
トークセッション

視聴方法：右上 QR コードより講演会
ページにアクセスし、Zoom
を利用して視聴

※本講演会は、ライブ配信のみとなりま
す。詳しくは町ホームページをご覧
ください。

☎ MIYOSHI オリンピアド推進課
(内線 433・434)



元パラアイスホッケー日本代表

■上原 大祐さん



Profile

3大会パラリンピック (2006年トリノ、2010年バンクーバー、2018年平昌) に出場。バンクーバーパラリンピックでは、準決勝のカナダ戦で価千金の決勝ゴールを決め、銀メダル獲得に貢献。2014年にアイススレッジホッケー競技の歴史におけるトップ10プレイヤーに選ばれる。



町長から新成人へのメッセージ

「力のかぎり」

その力は小さくても 力のかぎり 生きてゆこう
その愛は小さくても せい一ぱいの愛を傾け 生きてゆこう
時には切なく 生きる力を 失おうとする時があっても
力をふりしぼって 生きてゆこう 二度とない人生なのだ

坂村 真民



スク着用、間隔を空けた席の配置、入場時の手指消毒や検温の実施など、感染症対策を徹底した中で行われた成人式。例年とは異なる光景ですが、会場には、華やかに着飾った友人と、久々の再会を喜ぶ新成人の笑顔が同じようにありました。成人式は、プロ奏者による金管五重奏ファンファーレで開式。国歌斉唱でも生演奏が披露され、歌は声に出さず心の中で斉唱しました。林町長の式辞では詩人である坂村真民さんの詩(左)を引用して新成人にエールが送られました。小さな力でも、力の限り生きてほしいという願いが込められています。

式典終了後、当初は、新成人に対し、出来る事がこの世には溢れていることを伝えたいと、元パラアイスホッケー日本代表の上原大祐さんの講演が予定されていましたが、感染症対策の観点から2月11日(木・祝)に日程を変更し、オンラインでの実施となりました。(P5参照)

メッセージ

—— 特集・終 ——